

Comienza en Colombia sesión ministerial de Cumbre de Alianza Pacífico



La Habana, 29 junio (RHC)- Presidida por la canciller colombiana, Ángela María Holguín, comenzó este jueves en Cali, Colombia, el segmento ministerial de la XII Cumbre del Pacífico, a la que asisten titulares de Relaciones Exteriores y de Comercio de los países miembros.

Después de la sesión matutina, que se realiza a puerta cerrada, los ministros de la Alianza (Chile, México, Perú y Colombia) compartirán con sus colegas de otras partes del mundo, asistentes a la Cumbre en calidad de observadores.

Los organizadores de la cita indicaron que en la reunión tratará las facilidades del comercio y su inserción en los mercados internacionales y el movimiento de capitales y oportunidades de inversión.

También abordarán en las deliberaciones del encuentro ministerial conjunto la percepción y visión de los Estados observadores sobre la Alianza del Pacífico.

Previo a esta cita se desarrollaron ya en Cali dos días de sesiones de los coordinadores nacionales y después de viceministros de este mecanismo de países con economías de mercado, junto a otra cita a

nivel parlamentario, que dio seguimiento al acuerdo marco de la Alianza, y un último encuentro de expertos sobre libre mercado.

La cumbre concluye mañana viernes con la reunión al más alto nivel entre los presidente de México, Enrique Peña Nieto; de Chile, Michelle Bachelet; de Perú, Pablo Kuczynski y de Colombia, Juan Manuel Santos.

Al final de esa sesión presidencial se dará a conocer la Declaración de Cali, sobre los acuerdos de la Cumbre y las perspectivas futuras en el intercambio de ese cuarteto de naciones.

Mañana también tendrá lugar aquí el IV Encuentro Empresarial, el cual abordará la movilidad laboral y estudiantil, así como la integración financiera de los países miembros y su interacción con las 52 naciones observadoras del bloque.

Para esta cita cimera han llegado a esta ciudad colombiana alrededor de 400 participantes de delegaciones oficiales e invitados, 330 periodistas y más de 500 empresarios.

Esta es la tercera ocasión en que Colombia organiza la cita de la máxima instancia de la Alianza, ya que en mayo del 2013 tuvo lugar aquí mismo en Cali y también en febrero de 2014 en Cartagena de Indias.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134102-comienza-en-colombia-sesion-ministerial-de-cumbre-de-alianza-pacifico>



Radio Habana Cuba